

Un Téléthon réussi



Colette, Anne et Lily préparent le civet de sanglier (ce dernier offert par l'association de chasse).

Depuis 2019, à cause du Covid, le repas Telethon n'avait pas pu avoir lieu à Saint-André de Najac. Celui-ci a eu lieu dimanche dernier et la salle des fêtes était pleine. De nombreux bénévoles ont répondu présent et la plupart des associations de la commune ont apporté leurs contributions pour ce repas. Il s'agit de l'Association de chasse, l'APE (parents d'élèves), le Comité des fêtes de St André, le Club Au Fil Andréen, les adhérentes du club de Gym, le Président de Notre Dame de Laval et la municipalité. Ce repas a été possible grâce aux dons bien sûr du principal ingrédient le sanglier mais aussi des toasts, du

kir, des légumes pour la soupe et le civet, des gâteaux, du vin rouge, rosé et doux, du café, du fromage et du pain. La préparation du civet de sanglier s'est faite à L'Herm avec Colette aux commandes assistée de Lily, Anne et Moïsette. La soupe sous la direction de Christian s'est faite avec la participation à l'épluchage de nombreuses dames. La mise en place de la salle la veille a mobilisé de nombreux bénévoles. Le repas a permis de récolter 1 688 euros qu'Anne-Marie Medal, déléguée communale a remis au délégué Cantonal Jean-Yves Paugan qui le reversera entièrement au Téléthon. Un grand Merci à tous !

CONCERT DU TÉLÉTHON

Un concert de la chorale Double Croche est prévu **dimanche 4 décembre à 15 h à l'église de Saint-André de Najac.**